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Le domaine de Maubuisson Le domaine de Maubuisson

Le domaine de Maubuisson c’est :

•	 le parc 

•	 les bâtiments

L’Abbaye de Maubuisson est dans le domaine de Maubuisson.
Avenue Richard de Tour, 95310 Saint-Ouen l’Aumône



Le plan du domaine 
de Maubuisson
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Œuvres permanentes 

Melik Ohanian
Terrain de foot pour 3 équipes, 2008
Diamètre 50m, gazon, agrès de sport
en acier peint en blanc

Carlos Castillo
Territoire 01, 2007
Mât, drapeau 

Régis Perray,
Les Vases fleuris, 2002

Hicham Berrada
Le Jardin Inaltérable, 2017
Olivier couvert de feuilles d’or

Jean Christophe Nourrisson
D’une Place à L’autre 3, 2004
Bancs de béton coloré

Marlène Huissoud
Billie, 2021
Ruche-tronc en châtaigner

Parking Miroir d’eau ToilettesAccès direct
à l’abbayeBâtimentsLe parc 

de l’abbaye
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Que puis-je faire dans le parc ?

Je me promène dans le parc 
Le parc est gratuit.
Je peux me reposer dans le parc.
Je peux pique-niquer dans le parc.

Je tiens mon chien en laisse.

Les toilettes sont accessibles pour les personnes à mobilité réduite.

Les horaires du parc
Le parc est ouvert tous les jours.

Été : du 1er avril au 10 octobre :
le parc est ouvert de 8 h à 20 h.

Hiver : du 11 octobre au 31 mars :
le parc est ouvert de 8 h à 18 h 30. 

Le parc est fermé 

Le 25 décembre 
 
 

Le 1er janvier 
 
 

Le 1er mai

Comment je vais à Maubuisson ? 

Je viens en train
RER C, Ligne H
Arrêt à la gare de Saint-Ouen l’Aumône
À partir de la gare, je marche 10 minutes en passant par la rue Guy-Sourcis.

Je viens en bus
Ligne 1232, ligne 1233 et  ligne 1226
Arrêt Mairie Saint-Ouen l’Aumône
Je marche pendant 10 minutes jusqu’à l’abbaye.

Je viens en voiture
Le parking de l’abbaye est situé avenue Richard de Tour.
Le parking est gratuit.

Attention !
Les personnes à mobilité réduite ne peuvent pas circuler dans tout
le domaine de Maubuisson.

Pour avoir des informations sur ma visite 

01 34 33 85 00

abbaye.maubuisson@valdoise.fr
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Je visite l’exposition

L’entrée de l’exposition est payante.

Je me présente à l’accueil pour visiter l’exposition.

Je dois prendre un billet pour visiter l’exposition.
Si je suis en situation de handicap :

•	 je présente mon justificatif. 

•	 l’exposition est gratuite pour moi. 

•	 l’exposition est gratuite pour mon accompagnateur.

Si je n’ai pas mon justificatif : 

•	 je paye mon billet d’entrée.

Comment je vais à l’abbaye ? 

Dans le parc, je cherche les cubes rouges.
Les cubes rouges montrent l’entrée de l’abbaye.

Je rentre dans l’abbaye par une porte en ogive.
La porte en ogive a cette forme.

Il y a ce dessin sur cette porte d’entrée.

Il y a des agents d’accueil à l’entrée de l’abbaye.
Je vais voir les agents avant de visiter l’exposition.

Je peux poser des questions.

Que puis-je faire dans l’abbaye ?
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Le plan de l’abbaye Que puis-je faire dans l’abbaye ?

Je visite l’exposition
Je commence par la salle        . 

Et je finis par la salle        . 

Les salles se suivent.

Quand j’arrive à la salle         , je fais demi-tour pour sortir.

L’accueil de l’exposition est dans la salle        .

À l’accueil, je peux demander :

Un siège pliable 
 

De l’aide aux agents d’accueil 
 
 

Un livret en Facile à lire et à comprendre 
de l’exposition et de l’abbaye 

Dans la salle        :

Il y a des toilettes et des casiers.

Pour aller aux toilettes,  je dois descendre un escalier.

Si je ne peux pas prendre l’escalier, il y a des toilettes dehors.
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Lire et me reposer
Je peux lire ou me reposer.
Je lis les livres sur place.
Les livres concernent l’exposition.

Je peux regarder la vidéo sur l’exposition.
La vidéo dure 10 minutes.

Faire du shopping à la boutique

Je peux acheter :

•	 des cartes postales
•	 des souvenirs de l’abbaye
•	 des livres sur les expositions de l’abbaye

Boire et manger 
Il y a un café dans la salle         .

Je peux consommer :

Des boissons chaudes ou froides 
 
 

De la nourriture sucrée 
 
 

Il y a le menu sur les tables.
Je commande au bar ou à l’accueil.

Que puis-je faire dans l’abbaye ?Que puis-je faire dans l’abbaye ?
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Les horaires de l’abbaye

L’abbaye est ouverte :
Été : du 1er avril au 10 octobre

Lundi de 13 h à 18 h 15
Mardi : fermé
Mercredi de 9 h 30 à 11 h 45 et de 13 h à 18 h 15
Jeudi de 13 h à 18 h 15
Vendredi de 13 h à 18 h 15
Samedi de 13 h à 18 h 15
Dimanche de 13 h à 18 h 15
Jours fériés de 13 h à 18 h 15

Hiver : du 11 octobre au 31 mars

Lundi de 13 h à 17 h 45
Mardi : fermé
Mercredi de 9 h 30 à 11 h 45 et de 13 h à 17 h 45
Jeudi de 13 h à 17 h 45
Vendredi de 13 h à 17 h 45
Samedi de 13 h à 17 h 45
Dimanche de 13 h à 17 h 45
Jours fériés de 13 h à 17 h 45

L’abbaye est fermée :

Le 25 décembre 
 
 

Le 1er janvier 
 
 

Le 1er mai

Le règlement de visite

Je dépose mon sac à dos au vestiaire.

Je mange dans la salle         . 
 
 

Je peux prendre des photos. 
 
 

Je ne touche pas les oeuvres. 
 
 

Je coupe le son de mon téléphone. 
 
 

Les animaux sont interdits. 
 
 

Les chiens guides d’aveugles sont autorisés.
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Ces documents d’aide à la visite ont été rédigé avec des personnes 
en situation de handicap mental.

Ces documents suivent les règles européennes établies par le projet Pathways.

Ce projet est porté en France par l’Unapei et l’association « Nous Aussi ».

Ce document a été transcrit par l’atelier FALC d’Avenir Apei.
ESAT de Carrières-sur-Seine, 2024.

Création graphique : Pauline Baert - Madame Polare Atelier
Crédits photos : ©Maubuisson ; ©A. Giradi ©CDVO. Catherine Brossais.

Avenue Richard de Tour – 95310 Saint-Ouen l’Aumône

Un site internet : www.abbaye-de-maubuisson.fr

Une adresse mail : abbaye.maubuisson@valdoise.fr

Un numéro de téléphone : 01 34 33 85 00

Informations
pratiques

ABBAYE DE MAUBUISSON
site d’art contemporain du 
Conseil départemental du Val d’Oise
avenue Richard de Tour  
95310 Saint-Ouen l’Aumône

tél. + 33 (0)1 34 33 85 00
mail : abbaye.maubuisson@valdoise.fr
abbaye-de-maubuisson.fr


